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新しいクラスになってすぐに休校。クラスメイトは覚えていますか❔ 

新しい担任の先生は昨年にいらっしゃった先生ばかりだから、みんなもよく知っていると思いま

すが、新しく来られた山根先生や中村先生、社会を教えていただく田野先生や今中先生も早くみ

んなと出会いたいと思っておられます。担任の先生方も誰もいない寂しい教室を消毒したり、誰

も見てくれることのないお花に水をやったり、といつでも学校生活が始められるよう準備して待

っています！  

3 組  
 私は 3 年⽣になって頑張ろうと思っていることがいくつかあります。⼀つは勉
強です。3 年⽣は受験の年で、⾃分が⾏きたいと思っている⾼校に⾏けるように
⽇々努⼒していきたいと思います。⼆つ⽬は発表です。昨年は授業中分かってい
ても⼿を挙げる勇気がなく発表をしていなかったけど、3 年⽣では頑張って発表
できるようにしたいです。三つめは部活です。部活では夏に最後のコンクールが
あるので、残り約 3 か⽉、毎⽇の練習を無駄にしないように限りある時間をうま
く使い、昨年の⾦賞より上の県⼤会⾦賞と最優秀賞をとれるように頑張りたいで
す。他にも最後の体育⼤会、⽂化祭や修学旅⾏など⾏事もいくつかあるので、何
事にも⼀⽣懸命に取り組めるように、悔いの残らないようにしたいです。今年は
中学校⽣活最後の年で、幼・⼩・中と⼀緒だった⼈達ともほぼお別れなので、友
達と仲良く楽しく毎⽇を過ごし、⾼校受験のために復習を毎⽇コツコツとしてい
き、テストの点数、順位も少しでも上げていけるようにしていきたいです。 

あと、部活では⾃分たちが⼀番上で先輩がいないので、同
じ楽器の後輩には教えられること全部は難しいけど、たく
さん教えて後悔をしないように後輩や同級⽣と残りの時
間を過ごしたいです。 

4 組  
僕はこの中学校最後の⼀年間で頑張りたいことは、まず⼀つは部活です。新型コロナ

ウイルスによる影響により、練習や練習試合、さらには⼤会などが延期、もしくは中⽌
となりました。そんな練習時間が⼗分に取れない状況で、僕達は引退しなければいけま
せん。だからこそ、この限られた練習の時間でもっとうまくなり、前々から⽬標として
いる県⼤会優勝を狙いたいなと思いました。 

そして⼆つ⽬は勉強です。いよいよ実感もわかないまま受験⽣となりました。⼀年⽣
ではあと⼆年あるから⼤丈夫、⼆年⽣ではあと⼀年あるから⼤丈夫と考えがちでしたが、
この学年ではそうも考えてはいられません。受験⽣となり、残されている時間も少ない
からです。受験というのは、⾃分の⽣きていく中でとても重要なことになると思ってい
ます。 

夢を叶えるためには、その夢を⽬指すに適した学校に⾏くのが⼀番だから、この三年
では夢を叶えるためにまずは、⾃分が⽬指す⾼校に受かることを⽬標としてこの⼀年間
頑張りたいです。 

この中学三年⽣というのは、中学校⽣活で最後のイベントが多くて、楽しむ所は楽し
んで、頑張るところはしっかりと努⼒を惜しまずに受験に向けて頑張っていきたいです。 

1 組  
 私は 3 年⽣の 1 年で、まず受験があるという⾃覚をもって⾏動していきたいと思いまし
た。実⾏しようと思っている事が２つあって 1 つめは発表です。１，２年⽣の時、私はほ
とんど発表していませんでした。2 年⽣になった時、今年こそは発表すると決めていたの
に 1 学期の初めの⽅しかできなかったので、発表していきたいと思います。2 つめは委員
会活動です。2 年⽣の時に初めて委員会⼆敗ってとても楽しかったです。だから今年も委
員会に⼊って学校を⽀えたいです。どんな委員会でもこの江井島中学校をしっかり⽀えら
れるように⼀⽣懸命仕事をできるようにしたいです。他にも、私は友達を増やしたいと思
っています。これは中学校に⼊ってからずっと思ってきたことで同じクラスになった⼈と
はできるだけ男⼥関係なく仲良くするようにしてきました。今年も初めて同じクラスにな
った⼈がたくさんいます。最後の体育⼤会や⽂化祭をみんなと仲良くなってやりとげたい
です。そのためにも 1 学期の間にこのクラスのメンバー全員と仲良くなって最後の江井島
中学校での⼀年間を満喫したいと思います。 


